
  
Herr Kramer fragt nach, ob der FF Einfeld geholfen werden könne, die bei der Löschwasserver-
sorgung in der Straße Am Bondenholz ein Defizit habe. Eine Schneise zum Einfelder See könne 
eine Lösung sein. Fachdienstleiter Kasulke teilt mit, dass ein Wasserrohr zum See verlegt werden 
soll. Ein entsprechender Auftrag müsse gegebenenfalls neu gestartet werden, da es Verzögerun-
gen bei der Auftragsvergabe gab. 
 
Herr Dr. Dannmeier teilt mit, dass in unmittelbarer Nähe der Tankstelle in Gadeland ein Betrieb 
mit Abfällen handelt und fragt, ob dort eine erhöhte Gefahr in Sachen Brandschutz bestehe. Herr 
Kasulke führt aus, dass der Vorbeugende Brandschutz jeden Industriebetrieb genehmige und dort 
objektiv keine erhöhte Gefahr bestehe. 
 
 


